

**MAZIÈRES-EN-GÂTINE**

**Cérémonie  
commémorative  
au Mémorial**



L'appel des morts.

Samedi 16 juin, sur le site du Mémorial, l'Union départementale des associations de combattants et de victimes de guerre (UDAC-VG) et l'association du Mémorial ont organisé une cérémonie commémorative pour faire l'appel des morts d'Indochine, Corée, Algérie, Tunisie, Maroc et opérations extérieures, qui n'avait pu être fait le 29 octobre 2016 lors de la venue du ministre Jean-Marc Todeschini, faute de temps.

La cérémonie s'est déroulée en présence du général Rochet, délégué militaire départemental commandant l'Ensoa, M<sup>me</sup> Savarit, directrice départementale de l'ONAC-VG, du maire de Mazières Alain Clairand et de nombreux élus et personnalités militaires. Etaient également présents environ 150 porte-drapeaux et 350 personnes, un piquet d'honneur de la Marine de Rochefort, des délégations de Jeunes Sapeurs-pompiers, des enfants des collèges et des cadets de la Défense, la fanfare Alouette de Celles-sur-Belle et la violoncelliste Bénédicte Lefort, de l'ensemble Amatini, interprétant des suites de Bach avant chaque présentation des conflits par Jacques Seguin, professeur d'histoire.